

2023年度



# 吉小だより

吉分小学校  
〒630-0222  
生駒市吉分町 356-1  
TEL : 0743-76-8615

「一月往める二月逃げる三月去る」と、時間の流れが早く毎日があっという間に過ぎ去ると喩えた言葉があるように、1月はあっという間に終わってしまい、2月も今日が9日となりました。月日の流れは早かったかもしれませんが、体験学習や様々な出前授業の実施等、各学年の取組は充実していたのではないかと考えています。引き続き本校の教育活動へのご理解ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

また、3学期がスタートし、これまでの間に半数の学級をインフルエンザ等により学級閉鎖とさせていただきます。まだまだ流行しているようですので、手洗い、うがいの励行をよろしくお願いおたします。

## ☆ モンゴルの方に出前授業をしていただきました



1月26日(金)に2年生が国語の教科書に出てくる「スーホの白い馬」の学習に向けて、モンゴルの方に出前授業をしていただきました。

モンゴルの文化や気候、暮らし等についてのお話や馬頭琴の演奏を聞きかせていただきました。また、普段の燃料となる乾燥した馬糞を見てびっくりしていました。

児童からの多くの質問にも答えていただきました。

## ☆ 「平和のセレモニー」を行いました



2月1日(木)に6年生が体育館で5年生を

招いて、「平和のセレモニー」を行いました。

舞台上で折り鶴を捧げ、誓いのことばを述べた後、「ヒロシマの有る国で」を6年生が合唱しました。

6年生の平和への思いが、5年生に引き継がれたと思います。

## ☆ 防災ミニ出前授業を受けました



社会福祉協議会の方に来ていただき、5年生が防災ミニ出前授業を受けました。

避難所でのくらしの様子等について教えていただいた後、カードゲームを通して、いろいろな立場の人が避難する時にどんなものを持って行きたいのかについて学びました。

当日、欠席している児童もオンラインで参加してくれていました。

## ☆ 「冬の子どもフェスタ」が開催されました



2月3日(土)にやまびこネットワーク主催の「冬の子どもフェスタ」が開催されました。皆さん、とても楽しそうでした。

## ☆ 第5回いこま教育フォーラムが開催されます

第5回いこま教育フォーラムが令和6年2月27日(火)に南コミュニティセンターせせらぎで開催されます。

これからの生駒の地域と学校について一緒に考えませんか？



詳細につきましては、左のQRコードからご確認いただけます。